

La migration en Afrique australe au cœur d'un forum

ÎLE MAURICE Pendant trois jours, les participants au dialogue sur la migration en Afrique australe ont examiné les difficultés liées à la mobilité des travailleurs dans la zone de la SADC, l'organisation qui rassemble les pays situés au sud du continent.

S.R.A.

Le dialogue sur la migration en Afrique australe (MIDSA) organisé par le gouvernement mauricien et l'Organisation internationale pour les migrations (OIM), s'est achevé hier à Balaclava, dans le nord de l'île Maurice. L'édition de cette année a mis l'accent sur l'amélioration de la mobilité du travail intra-régional en faveur du développement social et économique de la région de la SADC (Communauté de développement de l'Afrique australe). Selon Shakeel Mohamed, le ministre mauricien du Travail, des Relations industrielles et de l'Emploi, la mobilité du travail représente un aspect très important sur le continent africain en raison d'une hausse du chômage obligeant les gens à émigrer et à chercher un emploi à l'étranger. « *La mobilité des*



Durant des décennies, les populations de la région de l'Afrique australe ont été affectées par les guerres tribales et les putschs militaires répétés dans cette partie du continent.

travailleurs est une question urgente. Elle doit représenter une priorité de l'agenda de tout gouvernement », a-t-il affirmé lors de son discours, invitant ainsi les participants à changer de

mentalité et à surtout éliminer tous les obstacles liés à la libre circulation des travailleurs.

Éliminer les obstacles

La réunion a rassemblé des représentants locaux et étrangers, de même que des délégués du gouvernement, du secteur privé, des commissions économiques régionales et des groupes de la société civile qui cherchent à promouvoir la mobilité des travailleurs et le développement des compétences. Cette rencontre de trois jours doit permettre aux participants d'examiner les rôles et les responsabilités des différents acteurs impliqués dans les efforts visant à exploiter le potentiel de développement de la mobilité du travail au profit de la population de la région de la SADC. Dans le même temps, elle représente une plate-forme de préparation du Forum mondial sur la migration et le développement (FMMD), qui sera présidé par l'île Maurice en novembre. ♦